
Não há conforto maior do que acreditar que “alguém” olha por
você - Deus, no meu caso, por ser cristão. A fé tem movido muitas de minhas  

montanhas pessoais e profissionais. É o que me faz acordar todos os dias disposto 
a enfrentar os problemas. É o que me faz acreditar num objetivo maior.

Secretário de Estado da Fazenda, Antonio Gavazzoni, em artigo  intitulado 
“Fé: um luxo do qual não abro mão”

“
”

Reforço no Movimento pela Educação
PeloEstado

A crise e o cenário político têm tirado o sono dos empresários catari-
nenses, que na semana passada lançaram manifesto pedindo um 
novo governo para o país. Apesar disso, a Federação das Indústrias 

(Fiesc) não deixou de lado sua agenda na área educacional. Depois da ade-
são da Fecomércio e, na última sexta-feira (18), da Federação da Agricultu-
ra (Faesc), a próxima entidade a se unir ao Movimento pela Educação será 
a Federação das Empresas de Transporte de Carga e Logística (Fetrancesc). 
Nesta semana, o presidente da Fiesc, Glauco José Côrte, cumpre agenda 
intensa no Oeste, onde a federação realiza uma série de eventos sobre a 
Gestão da Educação, tema do Movimento para este ano. São Miguel do 
Oeste, Chapecó, Luzerna e Concórdia são as cidades do roteiro. A mensa-
gem deixada por Côrte é que, além das questões pedagógicas, a educação 
exige uma gestão profissional, para que os recursos sejam bem aproveita-
dos. Por trás desse raciocínio, lembra o presidente da Fiesc, estão estudos 
mostrando que o Brasil tem desempenho ruim nos rankings internacionais, 
apesar de investir percentuais do Produto Interno Bruto (PIB) parecidos 
com os dos países desenvolvidos em educação.

Homenagem Deputada Dirce Hei-
derscheidt (PMDB) receberá home-
nagem hoje, durante sessão solene na 
Câmara de Vereadores de São José em 
comemoração aos 266 anos de emanci-
pação politica e administrativa do mu-
nicípio. Nascida em Ituporanga, ela 
receberá o título de Cidadã Honorária. 
Os homenageados são personalidades 
que fizeram diferença para o desenvol-
vimento da cidade, sexto maior PIB de 
Santa Catarina.

Mudanças Aproveitando a janela, três 
deputados da Assembleia Legislativa 
mudaram de partido. Mário Marcondes 
saiu do PR para o PSDB, mas o PR conti-
nuou do mesmo tamanho, uma vez que 
Maurício Eskudlark saiu do PSD para 
compor com Natalino Lázare a bancada 
do Partido da República. O PSD tam-
bém não minguou com a baixa. É que 
Ricardo Guidi entrou para o partido do 

governador Colombo e do presidente da 
Assembleia, deputado Gelson Merisio.

Sem deputado, sem partido O par-
tido que sofreu mesmo no troca-troca 
de partidos foi o PPS,  ex-sigla de Gui-
di, que desapareceu da Assembleia. 
A expectativa de mudança de partido 
por parte dos petistas Neodi Saretta e 
Padre Pedro Baldissera acabou não se 
confirmando. Eles ainda podem sair 
do PT e ficar sem partido.

Recursos Secretaria de Estado de Turis-
mo, Cultura e Esporte (SOL) mantém 
inscrições abertas até 15 de abril para os 
programas apoiados com recursos dos 
Fundos Estaduais de Incentivo - Funtu-
rismo, Funcultural e Fundesporte. Po-
dem participar pessoas físicas, jurídicas, 
entidades públicas e privadas sem fins 
lucrativos. Mais informações podem ser 
obtidas pelo telefone (48) 3665 7455.
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Para melhorar a gestão e a produtividade e trazer 
mais inovação para seu negócio, conte conosco. 

SUA VIDA É SE SUPERAR A CADA 
DIA? ESTAMOS JUNTOS.

CartadeChapecó
Reestudar o plano de conces-
são de rodovias proposto pelo 
governo federal, incluir novos 
trechos no projeto de duplica-
ção, atualizar o volume de trá-
fego e rever a previsão do cus-
to dos pedágios. Essas foram 
algumas das discussões feitas 
ontem, em Chapecó. Repre-

sentantes de entidades da iniciativa privada, de órgãos públicos e autoridades 
do Executivo e do Legislativo participaram do Fórum sobre Rodovias no Oes-
te Catarinense. No mesmo evento, promovido pelo Conselho das Entidades 
Empresariais de Chapecó (CEC), com a participação da Fiesc e da Fetrancesc, 
foi proposta a implementação urgente de melhorias em rodovias da região. A 
partir das discussões, será formalizada a “Carta de Chapecó sobre Rodovias no 
Oeste Catarinense”, a ser encaminhada como reivindicação às autoridades em 
Brasília. Na foto (E-D), o prefeito de Chapecó, Luciano Buligon, o presidente da 
OAB-Chapecó, Ortenilo Azzolini, o vice-presidente da Fiesc, Mário Cezar de 
Aguiar, e o presidente do Conselho Empresarial, Clóvis Spohr
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